

FECHA: 22 DE MAYO DE 2025.

BOLETÍN: 223

VECINAS Y VECINOS DE SAN SIMÓN RECIBEN A LA ALCALDESA EN SU CASA

- *El Gobierno que encabeza Ale Rojo de la Vega en Cuauhtémoc continúa el acercamiento directo con la comunidad en una nueva edición del programa ‘Alcaldesa en tu casa’.*
- *“Compartimos la mesa, las risas y también las preocupaciones que más duelen”, expresó la mandataria.*

La colonia San Simón Tolnahuac fue la sede de una nueva edición del programa ‘Alcaldesa en tu casa’, donde Alessandra Rojo de la Vega se reunió con vecinas y vecinos en el hogar de una residente, para escuchar de primera mano sus inquietudes, necesidades y propuestas.

Este programa, que suma ya varios encuentros en distintas colonias de Cuauhtémoc, tiene el objetivo de fortalecer la comunicación entre gobierno y ciudadanía, dar atención directa a problemáticas cotidianas y acercar información útil en temas prioritarios para la comunidad.

“Estamos acá en la San Simón, en casa de Karla, que nos invitó y nos abrió las puertas para platicar con las vecinas y vecinos sobre las problemáticas que tienen en sus calles, sus colonias y seguimos avanzando de su mano”, afirmó la alcaldesa.

Durante el encuentro, se abordaron temas como seguridad, servicios públicos, movilidad y recuperación de espacios comunes. Las y los asistentes expresaron su agradecimiento por el contacto cercano y por poder dialogar directamente con el equipo de gobierno.

“Hoy San Simón Tolnahuac nos abrió sus puertas para una nueva edición de ‘Alcaldesa en tu casa’. Compartimos la mesa, las risas y también las preocupaciones que más duelen. Escucharles de frente es lo que nos permite construir soluciones reales. Así, con ustedes, seguimos demostrando que el cómo sí es posible”, agregó Ale Rojo de la Vega.



COMUNICADO DE PRENSA

La edil refrendó el compromiso de su gobierno con un modelo de atención de territorio, no de escritorio. Estas reuniones, aseguró, continuarán realizándose en distintas colonias de la demarcación como parte de un ejercicio de gobierno honesto, abierto y cercano a la gente.